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１２月１０日の冬休み前ＰＴＡにおい

でいただきありがとうございました。子

どもたちがとても張り切って学ぶ姿をほ

ほえましく思いました。また、学校保健

委員会では、応援隊のＪＣＨＯ秋田病院

：大塚博徳院長に講話をいただきまし

た。児童の感想に、「仕事が好きだ」と

公言し、地域のために何ができるかを模

索する院長の生き方をとても「かっこい

い」とありました。院長は浅内小学校が

生んだ、地域を牽引するドクターです。

子どもたちが先輩のように自分の夢に向

かって成長してほしいと願います。そし

て、子どもたちの一番近くにいる私たち

も魅力ある大人でありたいと思いまし

た。

ＪＣＨＯ秋田病院：大塚博徳院長

○初めての外国語の参観でした。楽しい授業

内容であっという間に終わりました。子ども

たちの笑顔が見られて外国語の楽しさ、分か

りやすさが伝わってきました。（大塚真紀子

さん）

○日々子どもたちの成長を感じます。ヨルダンについて私たち親も勉強になりました。

○大塚先生の講演も工夫を凝らしていて子どもたちも飽きないとても素晴らしい講演でした。参加して

良かったです。夢をもって成長できるよう応援していきたいと思います。（畠直子さん）

○私からの手紙に涙してくれる我が子を見て素直に

育っているのかなと感じました。いつも家で手紙の

やりとりをしているのとは違ってみんなの手紙も聞

けて感動したと話していました。（畠山裕子さん）

○全員が授業に集中して取り組む姿に成長を感じま

した。

○日々忘れてしまっていたことを気付かせてくれ

た、素晴らしい講演会でした。（松山美香子さん）

○思ったことを次々発言していく子どもたちの言葉を聞き逃さず拾ってくれる先生は本当にすごい

と思いました。１年生らしい伸び伸びとした授業でした。

○大塚院長先生のように楽しくやりたいことに挑戦できるように子どものサポートをしていきたい

と思いました。「風通しの良い環境」は、すでに浅小でもできていると感じました。大塚院長のお

話、また聞きたいです。（今野円さん）

○道徳の授業ではみんな積極的に手を挙げて自分の考えを何回も発表していてとても良かったで

す。「言い合う勇気」が講演会の大塚院長のお話とも通じていていろいろ考えさせられる２時間で

した。（平川樹子さん）



★秋田県教育長：優秀賞★
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色紙を手に最高の笑顔！池田伸生さん

担当の相澤先生と談笑する小川恵子さん

★スポーツ・昔遊び（池田伸生さん・平川正信さん

他たさくんのご協力を得ました） ★手芸クラブ

（原田悦子さん） ★調理クラブ（小川恵子さん）

★茶道クラブ（佐々木悦子さん） ★華道クラブ

（佐藤静花さん）

環境・ふるさとキャリア部リーダー：嶋田康弘教諭の発案

で「ふるさと先生感謝の会」を行いました。今年度の成果と

課題を出し合い、来年度の見通しを図ることができました。

「ふるさと先生」には、クラブの何時間も前から来校いただ

き準備をしたり、子どもたちを楽しませようと様々な工夫を

したりしていただきました。「子どもたちの楽しそうな姿を

見るだけで元気になる」と言ってくださる先生方に何のお返

しもできませんが、子どもたちからの感謝の色紙を手渡す

と、本当に嬉しそうにしてくださいました。「子どもたちの

ために」ただその一念でのご協力に心から感謝いたします。

最高賞「秋田県教育長賞」に輝いたＨさん。下にその感想文を掲載した。担任

の伊藤紀子先生から見せてもらった時、Ｈさんの姿が見える文章だと感じた。生

活科の時間や休み時間に昆虫を探して走り回った経験が、活字として生き生きと

表現されている。遊びの発見と読書からの学びを結びつけることができた大作

だ！読書タイム、時間と同時に本に没頭しているＨさんを見かける。読書は集中

力を高める。遊びも本気！学ぶも本気！Ｈさんおめでとう！

◆◆クラブでお世話になった「ふるさと先生」◆◆


